

## ABSTRAK

Asun, Muhammad. 2019. *Persepsi Perilaku Politik Mahasiswa FKIP Prodi PPKn Universitas Panca Marga Probolinggo pada Pemilihan Umum 2019*. Skripsi, Program Studi PPKn Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Panca Marga Probolinggo. Pembimbing (1) Lutfi Arya Wardana, S.Pd, S.M.Pd., (2) Didit Yulian K, S.Pd, M.Pd.

**Kata Kunci:** Persepsi, Perilaku Mahasiswa, Upaya, Partisipasi,

Bertolak dari konteks yang terjadi dalam penelitian ini difokuskan Tiga permasalahan : (1) Bagaimana partisipasi mahasiswa FKIP Prodi PPKn Universitas Panca Marga Probolinggo terhadap politik pada Pemilihan Umum (PEMILU) Tahun 2019 (2) Bagaimana peran mahasiswa FKIP Prodi PPKn Universitas Panca Marga Probolinggo terhadap tindakan GOLPUT pada Pemilihan Umum (PEMILU) Tahun 2019 (3) Bagaimana upaya mahasiswa FKIP Prodi PPKn Universitas Panca Marga Probolinggo dalam mencegah tindakan GOLPUT pada pemilu Tahun 2019.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui persepsi pemilih yang menggunakan sistem proposional dengan daftar calon terbuka, perilaku pemilih dan partisipasi politik pemilih dalam Pemilu Legislatif 2004. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif dengan pendekatan induktif dengan menggunakan data primer dan sekunder yang dikumpulkan dengan wawancara mendalam. Sumber informasi terdiri atas mahasiswa FKIP Prodi PPKn di berbagai tingkatan semester Universitas Panca Marga Probolinggo Teknik cuplikan dengan *purpose sampling*. Validitas data dengan triangulasi metode dan teori. Proses analisis data dilakukan bersamaan ketika pengumpulan data. Penelitian ini merupakan penelitian *expost de facto* karena merupakan penelitian yang pernah terjadi.

Berdasarkan hasil temuan penelitian menunjukkan bahwa Partisipasi dan pengetahuan mahasiswa FKIP Prodi PPKn Universitas Panca Marga Probolinggo secara umum setelah mengetahui dan memahami tentang pemilu 2019. Meskipun pernyataan dari setiap mahasiswa FKIP Prodi PPKn terdapat perbedaan tetapi pada intinya pengertian secara umum sama, yaitu pemilu untuk memilih calon-calon yang akan memimpin Negara dan merubah Negara Indonesia menjadi lebih baik dari sebelumnya.

Peran mahasiswa dalam pemilu 2019 diberbagai tingkatan semester mahasiswa FKIP Prodi PPKn mereka mempunyai tanggapan tersendiri dan mempunyai perbedaan terkait pemilu 2019 terutama terkait tindakan Golongan Putih (GOLPUT) karena disetiap tingkatan semester tentunya memiliki perbedaan mengenai persepsi, perilaku politik, dan pengalaman terkait pemilu, mengenai golongan putih tentunya diharapkan tidak ada lagi yang melakukan tindakan tersebut, karena tindakan tersebut tidak mencerminkan sebagai warga Negara yang baik, terutama bagi mahasiswa yang sudah dianggap mempunyai pengetahuan lebih terkait pemilu, dan sebagai *agent of change* tentunya mahasiswa bisa disebut anti golput dalam pemilu.